

Hilo Negro

Boletín Informativo del Sindicato Único de CGT Burgos

Nº 270 Octubre 2020

“Los sumisos, los mansos, los resignados, son la masa que, con su pasividad, hace lento y doloroso el avance de las sociedades.”



Asamblea General

DOMINGO 25 DE OCTUBRE // 10 de la mañana - Local calle Calera

Retomamos el proceso asambleario, interrumpido en marzo por la pandemia, convocando a participar a toda la afiliación en la Asamblea General, (con las necesarias medidas de seguridad sanitaria) con una temática adaptada a la situación. Pues debemos continuar con la actividad sindical que en estos momentos es tan necesaria para defender los intereses de la Clase Trabajadora. Estamos viendo cómo en las empresas se están poniendo en juego los puestos de trabajo y el futuro de los trabajadores y trabajadoras. Cada día son más necesarias las movilizaciones y el tomar las calles por la Clase Trabajadora para defenderse del trato cada vez más represivo y más desigual que se nos está dando. Por ello es nuestra obligación estar al lado de los y las trabajadoras en estos momentos tan difíciles y continuar con nuestra labor sindical. Para ello es indispensable mantener los instrumentos de participación: reflexión, debate y toma de acuerdos. Siendo la Asamblea General del Sindicato el más importante de ellos. La Asamblea cerrará los temas pen-

dientes: Balance Económico de 2019 y el Informe de Gestión del Secretariado Permanente, su debate y aprobación (en su caso) de la gestión de las diferentes secretarías año 2019 y 2020 (HASTA OCTUBRE). Tras ello normalizar la situación orgánica actual con la aprobación del presupuesto económico para 2020 y la elección del Secretariado Permanente del Sindicato, de la Comisión Revisora de Cuentas y el representante del Sindicato en la Comisión de Garantías de CGT - Castilla y León.

No nos olvidaremos de reflexionar y dar respuestas ante la crisis sanitaria, laboral y social provocada por el Covid19. En el local de la calle Calera de Burgos se encuentran los impresos para presentar candidaturas a las diferentes Secretarías (General, Organización, Administración, Sindical, Social, Feminismo y Género, Formación, Comunicación y Jurídica), así como para formar parte de la Comisión Revisora de Cuentas (3 personas) y a representante del Sindicato en la comisión de garantías de Castilla y León. Siendo el plazo hasta el comienzo de la Asamblea.

Cada secretaria será gestionada por dos Co-Secretarías, que serán ocupadas por una mujer y por un hombre. (o dos mujeres, en el caso de que no haya candidatos masculinos) Dicha gestión se realizará de forma mancomunada entre las dos Co-Secretarías.

Las ponencias se pondrán a disposición de l@s afiliad@s que lo deseen en los locales del Sindicato (Burgos, Miranda y Aranda) y en las Secciones Sindicales a partir del 20 de octubre.

El Sindicato abonará los gastos de desplazamiento, a la Asamblea, a tod@s l@s afiliad@s con domicilio fuera de Burgos capital. Con el fin de gestionar el servicio de guardería y determinar las actividades de l@s niñ@s, necesitamos saber con antelación las personas que necesitarán este servicio antes del jueves 22 •

FE DE ERRORES

En el anterior Hilo Negro, indicaba que correspondía al mes de agosto, con el n.º 268, cuando en realidad corresponde al 269 del mes de septiembre de 2020.

Principales acuerdos de las Plenarias de Coordinación

Lunes 7 de septiembre

Participación en las previstas jornadas anti represivas el 10 y 11 de septiembre en Burgos. Nos centraremos en el tema de las multas por colocar carteles del 1º de mayo.

Se convoca Pleno del Sindicato para el 24 de septiembre y Asamblea General Ordinaria 2020 para el 25 de octubre. Con el siguiente Orden del Día provisional: Informes de gestión y económico, presupuesto económico 2020 y elección del Secretariado Permanente y Comisiona Revisora de Cuentas.

Lunes 14 de septiembre

Se desarrolla la “Escuela de Verano 2020”.

Se modifica la fecha de convocatoria del Pleno al 8 de octubre, por problemas de disponibilidad del salón de Actos.

Finalizados los tramites de registro legal de la última modificación los estatutos del Sindicato. Colgarlos de la pagina web, cuaderno nuevas personas afiliadas.

Lunes 21 de septiembre

Se acuerda aportar 300 € a la caja de resistencia de la huelga de ASPANIAS.

Nos comunican que se ha vuelto

multar por colocar carteles en las calles de Burgos, en este caso carteles del Día Internacional de la Mujer Trabajadora.

Lunes 28 de septiembre

Se nos informa de la celebración del 1er. Aniversario de la apertura del local de CGT-Bureba. Se organiza una asamblea informativa para nuevas personal afiliadas en Briviesca (16 o 23 de octubre) Se aprueba participar-organizar una actividad reivindicativa (concentración-manifestación) el sábado día 17 bajo el lema “Nunca más muertos evitables, nunca más negocio con la sanidad” •

Información sobre las Plenarias de Coordinación



“De forma ordinaria semanalmente (lunes a las 18:30, en el local de Calera 12 de Burgos) y de forma extraordinaria y a propuesta de las Co-Secretarías Generales, el S.P. se reunirá en la denominada Plenaria de Coordinación, siendo este el órgano que coordine y desarrolle la ejecución de los acuerdos tomados por el Sindicato en sus Asambleas y Plenos. Los acuerdos que se adopten lo serán por consenso de las personas del S.P. presentes.

A la Plenaria de Coordinación podrá acudir como observadora cualquier persona afiliada que lo desee.” Extracto artículo 7 del los Estatutos del Sindicato. •

El Pleno del sindicato ratifica la integración en el CAS-Burgos

Celebrado el pasado día 8 de octubre el Pleno del Sindicato ratifico la integración en la Coordinadora Anti privatización de la Sanidad de Burgos – CAS-. Siendo su primera presencia publica la manifestación celebrada en Burgos el 17 de octubre. Uniéndose a una jornada de movilización en todo el país en defensa de una sanidad fuera de las garras de la mercantilización.

El objetivo de la CAS no es otro que revertir el proceso de privatización de la sanidad, con el silencio cómplice de partidos políticos y sindicatos subvencionados, traspasando a empresas privadas la gestión

y explotación, durante décadas, del nuevo hospital, mientras se cierran consultorios centros de salud, medidas necesarias para implementar un “mercado sanitario”, en el que los pacientes y procesos “rentables” son dirigidos hacia los centros privados.

Ya no somos necesarios, no entramos en sus planes, y por tanto el capitalismo ha decidido que no

necesita mantener sistemas que protejan a la población. Frente a esto, no hay vuelta posible al “estado del bienestar”, solo queda la implicación de los sectores de población más conscientes, la auto organización desde la base para luchar por recuperar nuestros sistemas de salud, y gestionarlos entre todos los afectados: profesionales y usuarios/as •



Sobre la fusión Caixabank - Bankia

Es evidente que solo el anuncio del estudio de la fusión por ambas entidades va a acelerar operaciones similares entre el resto de los bancos que operan en el Estado Español, lo que nos va a llevar a la tan deseada por algunos, concentración bancaria. Una concentración que de facto va a suponer la creación de un oligopolio bancario que va a controlar, en perjuicio claro de la ciudadanía, las condiciones y servicios financieros de todo el País. Servicios precarizados y recortados bastante ya para amplias capas de la población, bien por la incipiente digitalización, bien por la desbancarización de lo que denominamos “España vaciada”.



Precisamente contra esta precarización se hace más necesaria que nunca una banca social y universal que garantice unas condiciones financieras asequibles y unos servicios bancarios

donde se elimine la presión y el nivel de estrés a la plantilla que permita enfocarse en relaciones de confianza a la hora de llevar a cabo la actividad bancaria.

La experiencia nos dice que las fusiones persiguen, entre otras cosas, la reducción de costes, aprovechando las sinergias que estas generan. Eufemismo que esconde tras de sí, salvajes reestructuraciones de plantillas que suponen la destrucción de miles de empleos, así como el cierre de un número muy importante de oficinas bancarias, que en muchos casos merman los niveles de servicio y atención que se precisan especialmente en el entorno rural •

de calidad a la ciudadanía, independientemente de su edad, clase y/o ubicación. Esta banca debe garantizar el máximo bienestar a la sociedad

Una año más disfrutamos de la escuela de Verano de la CGT

“Reflexionamos sobre la importancia del apoyo mutuo, única forma de terminar con el individualismo”

El pasado mes de septiembre estuvimos en la Escuela de Verano de la CGT. Reflexionamos sobre la situación que se ha provocado con el coronavirus, como el miedo se ha instaurado en nuestras vidas, llevándonos a una autorenuncia de nuestros propios derechos. Se ha puesto de manifiesto la fragilidad de nuestras estructuras sociales y nuestra inercia hacia el individualismo, haciendo más mella, como siempre, en las personas más vulnerables. No es algo nuevo, esto se viene repitiendo y como otras, esta crisis es una oportunidad de cambio. Tenemos claro que podemos vivir con menos cosas, pero no con menos personas. Nos necesitamos los unos a los otros, necesitamos las relaciones sociales, la familia, los grupos, las asociaciones.... Juntos seremos capaces de llegar un poco más hacia dónde queremos ir más que hacia donde nos quieren llevar •



Agenda

►► Agenda actualizada permanentemente en: cgtburgos.org

Todos los lunes

18.30 h. **SECRETARIADO PERMANENTE**
Sala Solidaridad Obrera
C/ Calera 12
Burgos

Jueves 29 de octubre

12.00 h. **REUNIÓN DEL EQUIPO
DE ACCIÓN SINDICAL**
Sala Solidaridad Obrera
C/ Calera 12 - Burgos

CONCENTRACIONES COORDINADORA DE PENSIONISTAS

Todos los lunes a las 12h en la plaza de Santo Domingo (Burgos) en defensa de las pensiones

Libre Pensamiento nº 103 Dossier: Una gran crisis planetaria. Más allá de la emergencia climática

DE LA INDIGNACIÓN AL DISCURSO DEL ODIO

El movimiento social generado contra esta crisis es muy difuso, ambiguo, transversal, heterogéneo, parcial, atomizado, regulado casi exclusivamente desde las redes sociales, con enormes dosis de individualismo, de sálvese quien pueda, sin importar la lucha por lo común, por lo colectivo. Un movimiento que confía en el Estado, que se sabe policial pero camuflado para, pensando que defiende «los valores de la democracia», defender siempre los intereses del capital. Un movimiento gestionado por la impronta ética y estética de la extrema derecha... Recuperemos el espíritu del movimiento de la indignación para plantear un cambio radical, revolucionario, transformador, alternativo, divergente, que vaya de lo prefigurativo y personal a lo colectivo. No extrapolemos el coyuntural síndrome de la cabaña a la totalidad de la vida y el futuro. Activémonos de forma creativa ante el miedo, más allá de las redes sociales; reaccionemos ante el falso binomio que nos plantean (ley-orden / incertidumbre-caos) con propuestas para transformar la civilización bajo los parámetros libertarios de la autogestión, el apoyo mutuo, lo común y la libertad. No nos abandonemos a un mundo de violencia y extinción de recursos que hará inviable la vida en el planeta.

Libre Pensamiento es una revista editada por la CGT, como documento de debate y reflexión

Suscríbete en edicion@librepensamiento.org. También en los locales del Sindicato.

PUBLICACIÓN PERIÓDICA

Calificación postal, registro BU. 1392 de 14/02/97



Hilo Negro

Boletín Informativo
del Sindicato Único de CGT de Burgos

C/ Calera 12 - 09002 Burgos

Depósito Legal: BU49-1996